



Bonjour à toutes,
Bonjour à tous,

50% des débutants abandonnent en première année : nous avons collectivement une marge de progression extraordinaire sur ce sujet.

Nos meilleurs enseignants perdent au maximum 10% de débutants par saison. Malheureusement, ce taux explose très souvent chez ceux qui créent leur propre méthode d'initiation, fréquemment axée sur l'apprentissage des enchères.

La conception d'un programme d'initiation est un exercice particulièrement difficile, qui a requis à l'Université du Bridge des années de travail avec les meilleurs pédagogues français.

Aussi, je n'aurais qu'un conseil : ne réinventez pas la roue ! Utilisez un programme fédéral (*Le Bridge Français* ou *Bridgez*) et profitez du travail qui a été fait pour vous (cours, donnes d'application et présentation). C'est la garantie que vos élèves joueront immédiatement, n'abandonneront que rarement et qu'ils pourront aller en tournoi au bout d'un an et quelques mois.

Faire jouer les novices est la clef du succès. La FFB a créé pour vous le Championnat de France des Écoles de Bridge, qui peut s'organiser très facilement dès une table de participants, avec des jeux fléchés. La première séance aura lieu entre le 13 et le 26 janvier 2025.

Et si cette année, vous leur faisiez ce cadeau en l'organisant ? Lancez-vous en vous inscrivant dès maintenant et n'hésitez pas à poser vos questions à universitedubridge@ffbridge.fr : nous sommes là pour vous aider !

Avec tous mes vœux de bonheur pour ces fêtes de fin d'année,



Jean-Pierre DESMOULINS

Vice-Président en charge du
développement et de la formation